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Presenti

legale, dichiara aperta la seduta.
II Presidente, constatato che il numero dei Consiglieri presenti è

Platania
Sono  presenti per  l'Amm.ne Com.le gli Ass.ri Auzzino e

Arena.-
Partecipa il Segretario Comunale  supplente Dottssn Silvana

Presiede la seduta il Presidente Sig. Enrico Scozzareila.-

15 CAVALLARO MARIA GRAZIA
14 SPERANZA GIUSEPPE •
13 DRAGA'CONCETTA
12 ARCURIA GIUSEPPE
11 PROFETA GIUSEPPE
10 ALESSI ANTONIO
9 PECORA SARA
8 AUZZINO CARMELO
7 ARENA FABIO
6 ROCCAZZELLA FILIPPO
S D'ANGELO FILIPPA
4 RUTA DEBORA
3 DRAIA' ROBERTO
2 SCOZZARELLA ENRICO
1 BENTIVEGNA STEFANO

CONSIGLIERI

L'anno duemiladiciotto, il giorno 27 del mese di DICEMBRE, alle ore 16,30 e seguenti, nella
solita sala delle adunanze, a seguito di regolare convocazione, risultano all'appello nominale:

OGGETTO:CONFERIMENTO DEL RICONOSCIMENTO DI CITTADINO MERITEVOLÉ-

Nr. 94 Registro Deliberecopia conforme per uso amministrativo

DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE

COMUNE DI VALGUARNERA CAROPEPE



II Presidente Scozzarella, dato atto che il numero dei Consiglieri presenti è valido, dichiara aperta

la seduta convocata in sessione ordinaria con ordine del giorno n 15902 del   20.12.2018,

Comunica altresì, ai presenti che i lavori vengono videoripresi in diretta streaming.

Il Presidente propone, quindi, di nominare come scrutatori i Consiglieri Roccazzella, D'Angelo

e Alessi.

Posta ai voti per alzata e seduta, la proposta risulta approvata all'unanimità dei voti degli  8

Consiglieri presentì e votanti, esito accertato e proclamato dal Presidente.

Entra la Consigliera Pecora per cui risultano presenti in aula n. 9 Consiglieri Comunali.

Entra il Sindaco Francesco Draià.

Il Presidente comunica che l'odierna sessione consiliare è stata convocata per il formale

conferimento del Titolo di "Cittadino Meritevole".

Inominativi segnalati sono 6, per cui cede la parola ai soggetti proponenti, nell'ordine indicato

nell'o.d.g. sopra segnato, i quali danno lettura delle note di presentazione inviate alla Commissione

esaminatrice istituita dall'ari. 7 del  Regolamento per il riconoscimento del Titolo di Cittadino

Meritevole, approvato con delibera del CC n. 135 del 28.12.2015. Detta Commissione, riunitasi in

data 4.12.2018, dopo avere valutato le proposte, ha espresso parere favorevole sui nominativi

proposti, con apposito verbale che viene allegato al presente atto sub "A".

1.Paolo Totò Bellone responsabile dell'Associazione "Valguarneresi nel mondo"

La Consigliera D'Angelo, proponente, illustra i contenuti della nota di presentazione in data

2.11.2018, che viene allegata al presente atto sub "n.l". La Consigliera, in conclusione, fa presente

che il riconoscimento che verrà oggi conferito al giovane Totò Bellone, dovrà da questi essere

condiviso con il padre Liborio, grande cultore di storia e tradizioni locali, che ha saputo inculcare

meritoriamente, analoga passione e interesse nel figlio.

IIPresidente pone, quindi, ai voti per alzata e seduta la proposta della Consigliera D'Angelo che

viene approvata all'unanimità dei voti dei 9 Consiglieri presenti e votanti, esito accertato e

proclamato dal Presidente con l'assistenza degli scrutatori.

2.Vincenzo Serravalle Presidente dell'Associazione "Caropepe Sieilv Food"

La Consigliera D'Angelo, proponente, illustra i contenuti della nota di presentazione in data

2.11.2018, che viene allegata al presente atto sub "n.2".

Il Presidente pone, quindi, ai voti per alzata e seduta la proposta della Consigliera D'Angelo che

viene approvata all'unanimità dei voti dei 9 Consiglieri presenti e votanti, esito accertato e

proclamato dal Presidente con l'assistenza degli scrutatori.

OGGETTO:CONFERIMENTO  DEL   RICONOSCIMENTO  DI   CITTADIN()|
MERITEVOLE-



3.Andrea Camizzi Vigile del Fuoco

II Sindaco Draià proponente a nome dell'intera Giunta Comunale, illustra i contenuti della nota di

presentazione in data 31.08.2018, che viene allegata al presente atto sub "n.3".

II Presidente pone, quindi, ai voti per alzata e seduta la proposta della Giunta Comunale che viene

approvata all'unanimità dei voti dei 9 Consiglieri presenti e votanti, esito accertato e proclamato

dal Presidente con l'assistenza degli scrutatori.

4.Fratelli Michele e Gaetano La Delfa soci della Società "Coppola Antonino & C s.r.l."

Il Presidente cede la parola al giovane Samuel Scozzarella proponente, il quale illustra i contenuti

della nota di presentazione ih data 31.08.2018, che viene allegata al presente atto sub "n.4".

Il Presidente pone, quindi, ai voti per alzata e seduta la proposta, che viene approvata

all'unanimità dei voti dei 9 Consiglieri presenti e votanti, esito accertato e proclamato dal

Presidente con l'assistenza degli scrutatori.

5.Luca Scardino titolare della Ditta "CIESSEDOMUS"

II Presidente Scozzarella proponente a nome dell'intero Consiglio Comunale, illustra i contenuti

della nota di presentazione in data 31.08.2018, che viene allegata al presente atto sub "n.5".

A cura del Sig. Scardino, viene proiettato un video di presentazione della Ditta che produce infissi,

operante nell'Area industriale di Dittamo.

Il Presidente pone, quindi, ai voti per alzata e seduta la proposta della Giunta Comunale che viene

approvata all'unanimità dei voti dei 9 Consiglieri presenti e votanti, esito accertato e proclamato

dal Presidente con l'assistenza degli scrutatori.

A questo Punto il Presidente pone ai voti per alzata e seduta l'autorizzazione per i sei

concittadini appena insigniti del titolo, di accedere all'emiciclo, proposta che viene approvata

all'unanimità dei voti dei 9 Consiglieri presenti e votanti, esito accertato e proclamato dal

Presidente con l'assistenza degli scrutatori.

I"Cittadini Meritevoli" prendono posto tra i banchi dei Consiglieri.

Entra il Consigliere Bentivegna per cui risultano presenti in aula n. 10 Consiglieri

Comunali.

IIPresidente del Consiglio invita i Consiglieri e l'Amministrazione a esprimere le proprie

considerazioni.

L'Assessore Auzzino esprime vivo compiacimento per i titoli appena conferiti che sono  il

riconoscimento da parte della Città, di impegno, passione e professionalità di diversi nostri

concittadini.

La Consigliera D'Angelo esprime anch'essa grande soddisfazione per i riconoscimenti appena

conferiti, che premiano il merito e la serietà di persone impegnate in diversi campi del sociale.



Il Consigliere Alessi si congratula con i cittadini insigniti, che si sono distinti in diversi campi: con

i Sigg. La Delfa e Scardino si è voluto infatti premiare l'impresa, attività quanto mai difficile in un

momento congiunturale cosi critico, come quello attuale specialmente al sud; Totò Bellone ha

privilegiato la cultura, l'archeologia, la conservazione della memoria e del patrimonio storico -

etnoantropologico del nostro territorio, sulla linea della continuità con quanto da sempre coltivato

dal padre Liborio.

Vincenzo Serravalle ha incentrato la sua attività e quella dei consociati nella valorizzazione della

tipicità dei prodotti della nostra terra, patrimonio anch'esso da custodire e potenziare, in un mondo

in cui la globalizzazione rischia di annullare le peculiarità dei singoli contesti territoriali. Con il Sig.

Camizzi si è voluto riconoscere e premiare il senso di abnegazione e del dovere espressi senza

riserva da un lavoratore, al servizio dei singoli cittadini.

Il Sindaco Francesca Draià esprime tutta la sua soddisfazione per questo che deve essere

considerato a pieno titolo, un giorno di festa non solo per l'Amministrazione, ma per i cittadini,

accorsi, peraltro, in gran numero, per assistere a questa bella cerimonia.

Si sofferma, quindi, sulla figura e l'attività dei 6 cittadini insigniti, evidenziando come Paolo

Bellone, con la sua Associazione "Valguarneresi nel mondo", che ha sede nei locali di Palazzo

Prato posti a disposizione del Comune,  è da anni promotore e sostenitore di iniziative volte a

valorizzare tradizioni, cultura e storia locale, attirando una numero considerevole di turisti e

visitatori, senza usufruire di particolari fonti di finanziamento.

Quanto a Vincenzo Serravalle, che ha ricoperto anche la carica di Assessore nella sua

amministrazione, si compiace di avere assistito alla nascita della sua Associazione  "Caropepe

Sieily Food", una realtà che man mano ha preso respiro nel suo intento di valorizzare la tipicità del

nostro territorio e incentivare la produzione e commercializzazione di prodotti che sono il vanto dei

nostri operatori agricoli; a tal proposito ricorda che la partecipazione alla Fiera Europea di Kusel in

Germania, per tre anni consecutivi, ha favorito in maniera esponenziale la diffusione e conoscenza

fuori territorio  dei nostri prodotti tipici, premiandosi, così, l'impegno e la fatica dei nostri

lavoratori.

Che dire poi del Sig. Andrea Camizzi, Vigile del Fuoco che a sprezzo del pericolo, pur fuori

servizio, non ha esitato un attimo a mettere a rischio la propria vita pur di trarre in salvo i

componenti di una intera famiglia.

Quanto ai Fratelli Michele e Gaetano La Delfa, della ditta "Coppola Antonino & C s.r.l.", da

svariati anni sono impegnati nell'attività di realizzazione, manutenzione e gestione di elettrodotti ad

alta, media e bassa tensione, operante su tutto il territorio nazionale: imprenditori seri e



appassionati,   che hanno peraltro garantito lavoro e  sostentamento a diverse maestranze

valguarneresi.

Infine il Sig. Luca Scardino titolare della Ditta "CIESSEDOMUS" , che dal niente e credendo

nel proprio lavoro, ha saputo creare e sviluppare una attività produttiva nel campo degli infissi e

serramenta, di notevole consistenza, già volta alla conquista dei mercati intemazionali.

A conclusione, il Sindaco si complimenta anche con i numerosi cittadini presenti, per la sensibilità

dimostrata nel voler prendere parte a una festa che è di tutti e aver voluto condividere con i sei

Cittadini premiati, un riconoscimento così meritato.

A questo punto il Presidente cede la parola ai "Cittadini Meritevoli" i quali singolarmente

esprimono il loro saluto e ringraziamento nei confronti dell'Amministrazione, del Consiglio

Comunale e della cittadinanza tutta per il titolo appena ricevuto.

Il Sig.  Paolo Bellone è grato per il titolo conferito che condivide con la famiglia e tutti i

collaboratori  che nel corso di questi  anni lo hanno sostenuto, nella nascita e  ctescita

dell'Associazione, con un impegno e una grinta quotidiana peraltro non retribuita; ringrazia

l'UNESCO e il suo Presidente Provinciale Sig.ra Marcella Tuttobene per il prezioso apporto

operativo e per aver favorito la partecipazione a svariate prestigiose manifestazioni nazionali e

intemazionali. Auspica un impegno crescente da parte dell'Amministrazione e del Consiglio

Comunale verso le attività museali presenti nella realtà cittadina, che possono costituire una

concreta opportunità per i nostri giovani.

Il Sig.  Vincenzo Serravalle ringrazia Giunta, Consiglio Comunale oltre che ai soci della

Associazione che quotidianamente si prodigano per portare avanti  iniziative di sviluppo e

promozione. Ringrazia anche il Sig. Bellone perché in occasione del presepe vivente da questi

otganizzato, sono stati inseriti i mestieri antichi del casaro realizzati dalla Sicily Food, con spunti di

collaborazione che saranno certo sviluppati l'anno prossimo. Ricorda infine che sono state portate

avanti iniziative con le scuole cittadine per far conoscere ai giovani alunni i prodotti del territorio e

la loro lavorazione.

Il Sig. Andrea Camizzi, Vigile del Fuoco ringrazia sentitamente l'Amministrazione e il Consiglio

Comunale oltre che la Famiglia Bonanno per il particolare legame affettivo che si è venuto a creare

dopo il tragico evento del 20 agosto 2018 che fortunatamente si è risolto senza conseguente per la

incolumità dei componenti della famiglia.

I Fratelli Michele e Gaetano La Delfa, ricordano come la loro attività cominciò tanti anni fa con

una ditta di piccole dimensione dei fratelli Coppola; ripercorrono quindi le varie fasi della loro vita

imprenditoriale che ha visto crescere in maniera esponenziale l'attività parallelamente all'incremento

delle unità lavorative impiegate. Nel dichiararsi onorati per il riconoscimento ricevuto, fanno

presente che è il frutto di tanto lavoro e tanti sacrifici e della buona volontà propria e dei



collaboratori, in un settore peraltro, ad alto rischio. Tanti giovani chiedono loro lavoro, ma oltre alle

50 maestranze impiegate non possono andare oltre, ricordando tuttavia alle Istituzione che solo il

lavoro da dignità.

Il Sig. Luca Scardino fa presente che non nasce come imprenditore, ma che a poco a poco è

riuscito a mettere su una azienda che negli anni sta crescendo, posizionando molto bene nel settore.

Spera che, come i Fratelli La Delfa, riesca a fornire opportunità di lavoro per altri giovani di

Valguarnera.

Conclusi gli interventi di ringraziamento, il Sindaco Francesco Draià consegna a

ciascuno dei Cittadini Meritevoli una targa ricordo dell'odierno evento.

A questo punto il Presidente, a conclusione della manifestazione, scioglie la seduta

dichiarando esaurita la sessione consiliare convocata con ordine del giorno n 15902 del

20.12.2018.

Sono le ore 18,20
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A seguito delle "Convocazioni Commissione Esaminatrice,presso la saia Giunta del Palazzo Municipale di

Valguarnera Caropepe è stata convocata l'Assemblea inerente il "Cittadino Meritevole".

Sono presenti all'Assemblea:

•La Sindaca, in qualità di Presidente della Commissione " Cittadini meritevoli";
•Assessori: Sig.Fabio Riccobene, Sig. Santino Indovino e il sign. Oliveri Francesco;
•il Presidente del Consiglio Com.le Sig. Enrico Scorearella;

•I Consiglieri: Sig.ra Filippa D'Angelo, Draià Roberto.

Assenti:

•Assessore Sig. Enrico Platania

•1 capigruppo: sigg. Speranza, Concetta Draga' e Cristofero Alessi;

II Presidente della Commissione apre i lavori e riferisce ai presenti, nonché componenti della commissione che

è stata convocata la commissione esaminatrice per discutere le proposte pervenute in data 31.08.2018 prot. n.

10667, a firma del Presidente del Consiglio Enrico Scozzarella, il quale propone il riconoscimento e il
conferimento di "Cittadino Meritevole" al sig. Scardino Luca, in data 31.08.2018 Prot. n. 10668 a firma del

sig. Samuel Scozzarella , il quale propone il riconoscimento e il conferimento di "Cittadino Meritevole" ai

fratelli Michele e Gaetano La Delfa, in data 31.08.2018 10679, la Giunta Municipale propone riconoscimento

e il conferimento di "Cittadino Meritevole" al sig. Andrea Camizzi, a mezzo pec a firma della Consiglìera

Filippa D'Angelo la quale propone il riconoscimento e il conferimento di "Cittadino Meritevole al sig.
Bellone Paolo Totò e sig. Sereavalle Vincenzo.

Altresì, il Presidente comunica che le proposte risultano regolari, visto e considerato che il regolamento per il

riconoscimento del "Cittadino Meritevole" prevede come termine ultimo per la presentazione della proposta

la data del 31.10 di ogni anno.

La Sindaca esprime il dispiacere personale per l'assenza dei consiglieri i quali non hanno potuto esprimere il
loro parere in merito alle proposte presentate e sottoposte ai vaglio della Commissione esaminatrice.

Comune dì VALGUAR^ERA CAROPEPE

Ufficio del Sindaco

VERBALE DI ASSEMBLEA "CITTADINO MERITEVOLE"
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La Sindaca legge le relazione proposte.

La Commissione sentite le relazioni, esprime parere favorevole unanime,.

Pertanto la Sindaca sollecita il Presidente del Consiglio ad avviare l'iter di sua competenza per programmare
la seduta di Consiglio Comunale, così come prevista dal Regolamento stesso.

Comune di VAEGITARKiERA CAROPEPE

Ufficio del Sindaco
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Al sindaco dott.ssa Draià
visto il regolamento per il riconoscimento cittadino meritevole
la sottoscritta D'Angelo Filippa chiede che vengano inserte, tr^eventuali nchieste pervenute.le indicazioni per
riconoscere quali "Cittadini Meritevoli" il nostro concittadino Bellone Paolo Toto che in assoluta autonomia
gestisce l'Associazione che promuove lo sviluppo turistico nella nostra piccola realtà; e l'Associazione "Sicily
Food" che.con grande sacrificio, sta portando avanti la promozione dei prodotti tipici locali, facendolo in un
momento in cui, scoraggiati dalle difficoltà, nessuno sarebbe pronto a sconnettere su questa realtà locale, e non
solo, che tende ad allontanare più che incoraggiare a rimanervi.
In sede di commissione verrà prodotta dettagliata relazione sulle motivazioni che legittimano la proposta di tale
riconoscimento.
Certa di un riscontro positivo, ringrazia e saluta.
Cordialmente Filippa D'Angelo consigliere comunale.



in ^uesti anni l'associazione "vàljgùameresi nel mondo" assieme a

Paolo Totò ^ellone ha portato ava^t^ diverse attività che hanno
riguardato la tutela, la promozione e la valorizzazione del patrimonio
cw.ltu.rale, ^ateriale e immateriale.

•Nel 201^,  coia.  L'apertura  del  "Museo  etno  A^tropologico  e
dell'Emigrazione valguarnerese", oggi considerato il  ^^seo Btno-

Antropologico più grande della provincia di B^.^a, si è dato vita
all'unico Museo sul tenta dell'emigrazione che la nostra Provincia

vanta.

•Nel 2014 l' inaugurazione della casa Museo caripa da' lustro ai
cantbiantenti sociali, personali e locali, attraverso un percorso espositivo,

dove i vari oggetti loggiati al suo interno diventano " soggetti" di
comunicazione viva ed attiva. La casa museo è co^siderata dai vari tour

cperator, che in ^uesti anni l'hanno visitata, uvuca in Sicilia.

•Nel 2014 paolo Totò ^ellone ha partecipato, in ^ualità di presidente
della sezione giovani del club per l'UN&sco di ^nna, al 'Terzo Fonu .̂

deLLe on^; i^ -parte^ariato co^ L'uln^sco sul te^ta "U

dei giovani nella tutela del patrimonio culturale materiale e
immateriale.' li suo intervento ha riguardato la creazione della Casa

Museo.

•Nel 2015" ha preso parte, sentpre con il club per L1 un esco di enna e
l'Associazione valguarneresi nel Mondo, all'expo di Milano. Per una

settintana è stato esposto un pannello  illustrativo,  con la storta di
valguarnera e dei Musei,  in piazzetta Sicilia, vicino all'albero della
vita.



•Nel marzo del 202.6 sono stati ospiti a valguamera, in occasione dello
sca^bio bilaterale tra la federazione italia^a e la .federazione Rumen,a
dei centri e Club ftr l'uNesco e dell'vili Co^ferenza intemazionale
'^jlovani e Musei", ohe si è tenuto ad Snna, una delegazione di

rapprese^ta i^ti della FBACit (Federazione europea del club e centri-^er
l'UNesco) che ha v^sitato le n^stre realtà museali, le chiese e II n^stro
centro storico.

•Nel Luglio del 202.^, invitati sempre dalla fbacia. e dalla Federazione
Rumeru^ dei club e centri fer l'UN esco, si è recato in Ro^ania dove,
fresso il Museo di ^olesti, è intervenuto sul te^a 'il ruolo ^ei giovani
nella tutela, nella -promozione e nella valorizzazione del patrimonio

materiale e immateriale attraverso iMusei di val0uamera"
in, ^uesta occasione la Presidente Burofta ha affermato che "i giovani di
valguamera sono il frimo e vero esemfio in europa di giovani che
hanno creato e portan^o avanti delle realtà museali che funzionano".

•Nel settembre del 2017-, invitati a Parigi, nella sede mondiale
dell'UNesco, ad una Conferenza internazionale "Nel cuore della

Sicilia: il patrimonio archeologico storico artistico ed Btno antropologico
diAidone Bnna e valguamera", organizzata dall'ucA

(Associazione delle Comunità uNesco), Paolo Totò ^ellone e serena
Ferrara hanno parlato dei musei di valguamera, come sono nati e guali
risultati hanno raggiunto in ^uestl anni, froiettando filmati ed
immagini dei musei e delia nostra valguamera.

inoltre, in ^uesti an.n.1, con i musei sono stati realizzate tantissime

attività:

-con il museo di Palazzo Prato sono state allestite Importantissime
mostre plttorlche, fotografiche... tee, tra ^ueste:
-* La mostra Artisti per Morga^tina, una collezione comfosta da 100
opere di Importanti artisti i^uizlorvall e internazionali, vantata come una
delle mostre contemforanee attualmente più. Impottanti";
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affermare che a causa delle oaratteristicbe delia l^stra agricoltura l'obiettivo
prioritario della valorizzazio^^ della qualità e della tipicità è l'unico perseguibile,
oggi si parla sempre più di produzione integrata, c^nzyo di una serie di interventi

atti a favorire la coltura e a sfavorire l'insetto davuMso. La produzione integrata
punta più' sulla qualità ohe sulla quantità per soddisfare l'esigenza di un.

consumatore sempre più sensibile alla conservazione ambientale.
Un'altra espressione prioritaria per una politica sensibile alla natura l l'agri
turismo. Termine cbe indica le varie forme di ospitalità e La prestazione di

determinati servizi: dalla somministrazione di pasti alle concessioni di alloggio,

dalle lezioni di e^uitazione o di ecologia alle conferenze sulla sana alimentazione.

L'agri-turismo è una strada cbe concilia ^ualità, rispetto per l'ambiente e cult^ra

del cibo, cbe potrà essere una delle cbiavi di successo del futuro agroalimentare

italiano.Qualità quindi, significa anzitutto sapere da dcNt viene un. prodotto e poter
verificare ogni suo passaggio. Il consumatore infatti obierie uhm maggiore qualità

per mettersi al riparo dalle frodi o intossicazioni alimentari, ma amebe per

investire al meglio i propri soldi.'

^uesta consapevolezza-assunta quasi distrattamente dai nostri produttori locali

ba fatto costituire giuridicamente nel giugno del 2017 la stctly Food,

associazione nata inizialmente con 12 soci,oggi diventati 20.

Ne fanno parte aziende agricole cbe trasformano i loro prodotti:oLio,vlno,formaggl

,miele,cereali, legumi etc.

Tanti gli eventi portoti avanti con successo e solo con le forze, amebe eoonomiebe

degli associati, eccezione fatta per qualcbe piccolo contributo.

L'Associazione è stata presente per:

-Prima edizione del tem o ad agosto 2017;
-Prima sagra dello zafferano ad ottobre 2017;
-Risotto  della beneficenza in occasione dei mercatini di natale 2017 in

collaborazione con l'Istituto  Comprensivo  'Mozzini' di valguarnera con il

•patrocinio dell'ente Locale;
-Presenza allo stand per Santa Lucia 2017;
-'̂ rima edizion^ granaio d'Italia aprile sous, illustri tecnici del settore agricolo

nazionale sono stati presenti assieme a rinomate testate giornolisticbe;

-Festa di primavera aprile 201.^;
-seconda sagra dello zafferano ad ottobre 2018;

-Presenza allo stand per santa Lucia 2018;



il vloe capogruppo
. Flllppa

la co^mlssioi'we ^saru-li^atrloe, per ^ua^to detto e oerta
ohe attraverso ^uesti ragazzi ohe har^^w> deolso di soor^-^^ettere e di

sooru-^tettersl per IL itostro territorio oredo sia wa, vai^to per li^terà

ooru-ui/utà valguarr^erese rloo^w>soere l'AssoolazloiA^ caropepe slolly

Food' e^uale
'Clttadlr^o Meritevole 2012'

- Parteelpazio^e nUa wmn^fsstaztoi^ "Presepe vive^te casa onripa".

oltre alla sensibilità verso II territorio e alla voglia di credere alio stesso,
l'Assoolazione merita un plauso per II contributo che riesce a dare alle
manifestazioni ohe vedovu> la l^stra valguarv^era teatro del gusto e della
solidarietà, su. I^iziativa delle realtà assoeiazionistlohe valguarneresl, alle c\ua\i

va II pile se^tito grazie.
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COMUNE DI VAJLGIAICVERA CAROPEPE_ufficio sindaco
Piazza della Repubblica ^,_jr     94019 Valgùarnera Caropepe EN ,  ^^^ , _ PJvaPQ04684O86t_
Mail sindacodraià.vg@comune.pec.it —sindaco@comune.valguarnera.en.it

Nel giugno 2018 riceve un ennesimo ELOGIO, libero dal servizio, in occasione di un vasto incendio
di grano, che minacciava delle aziende agricole e delle abitazioni, collaborava con il personale delle
squadre intervenute, dimostrando alto senso del valore.
Il 20 agosto del corrente anno, svegliato nelle prime ore del mattino, dalle urla dei vicini di casa,
percepisce immediatamente la gravita che incombeva sui componenti della famiglia Bonanno,
provvidenzialmente non ha esitato a sfondare la porta di accesso dell'abitazione e facendosi strada
tra le fiamme e il filmo ha condotto tutti i componendi della famiglia in salvo, e prima che arrivasse
la squadra d'intervento riesce a mettere in salvo l'edificio.

Comune di VALGUAR^ERA CAROPEPE

Cffieio del Sindaco



CONIINE DI VACGUARÌSEnA CAItOPEPEufficio sindaco
Piazza della R^pubblica . I'•> '••-.:' ,;94ÌM9ValgùàméràCàrppe(!e 6NP Iva 00O46S4OS&1-      tel_p935 956pol
Mail sìndacodraià.vg@)cojnune.pec.ìt - --sindaco@ccmune valguarnera en it

Visto il Regolamento per il riconoscimento del titolo di "Cittadino Meritevole"

approvato dal consiglio Comunale con Deliberazione n 135 del 28.12.2015;

Visto il Regolamento per il funzionamento del Consiglio Comunale, per il quale
prevede che il conferimento del titolo di "Cittadino Meritevole" per coloro che si
sono distinti nel lavoro, nell'arte, nella scuola, nella memoria, nel volontariato e nello

sport;

Accertata che ai sensi dell'art. 5 del citato Regolamento è previsto: che la competenza
del riconoscimento di "Cittadino Meritevole" è facoltà del Consiglio comunale;

Al Presidente del Consiglio
Sig. Scozzarella Enrico

Al Presidente della IIA Commissione Consiliare

Filippa D'Angelo

OGGETTO: Riconoscimento e conferimento titolo "CITTADINO MERITEVOLE",

approvato con deliberazione del consigio comunale n 135 del 28.12.2015

Cornane di VAEGEARftEBA CAHOPEPE

EMeio del Sindaco

LA GIUNTA COMUNALE

E

il
V



COMKVE BI VAEGCAMVEBA CAROPEPEufficio sindaco

Mail sindacodraià.vg@comune.pec.it —sindaco@comune.valguarnera.en.it

•vo
a

Distinti saluti

il riconoscimento del titolo di "Cittadino Meritevole" al sig. Andrea Camizzi,
residente a Valguamera e di professione Vigile del fuoco, il quale si è distinto
mettendo in salvo dalle fiamme un'intera famiglia che era rimasta imprigionata nella
propria abitazione sita in Valguàrnera Caropepe.

LA GIUNTA PROPONE

alla luce di quanto sopra,

9

Comune ili VALGUAHNERA CAHOPEPE

Ufficio del ^Sindaco
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Non ci sono eventi

Eventi

Fiamme in un'abitazione di
Valguamera. Salvi grazie al figlio che li
sveglia e alla prontezza di un Vigile del
fuoco.
Q 20 agosto 2018 A Rino Caltagirone  ^S> incendio. Vigili del fuoco

Cronaca eAttuafltà

Ì^t  AREA PERSONALE •'   SHOP  EVENTI   !NFO PUBBLICITÀ'  ENZO BARNABÀ  FRANCESCO LANZA   Q.

WEBCAM UVE  CONTATTACI

ValguarherQ.com

27/12/2018Fiamme in un'abitazione di Valguamera. Salvi grazie al figlio che ii sveglia e alla prontezza di un Vigile del fuoco. - Valguamera.co...

•. 27 dicembre 2018
Latest: Bilancio positivo per ie rappresentative di calcio
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Vivi per miracolo e fortunatamente senza riportare alcuna conseguenza. Prende

fuoco la loro abitazione alle 6,30 del mattino mentre il nucleo familiare dormiva
tranquillamente e solamente la prontezza di riflessi del piccolo Corrado che vede
all'interno dell'abitazione fumo e fiamme dappertutto, sveglia i genitori che danno

subito l'allarme. Un inferno dì fuoco stava per divorarli, ma la fortuna e il prezioso

intervento di un vigile del fuoco che abita di fronte alla loro abitazione, ha evitato
per un nonnulla la tragedia. E'.spccesso stamane in via Edison, pieno centro

cittadino, nell'abitazione di Luca Bonanno, figlio dell'ex sindaco Corrado. A
provocare l'incendio sarebbe stato un cortocircuito e verosimilmente una presa

posta dietro un divano, nel vano cucina. Ma tutto è ancora al vaglio dei Vigili del

Fuoco. Il nucleo familiare composto dal giovane papa Luca, dalla moglie, e dai figli
Corrado ed Antonio di appena 4 anni riposava tranquillamente, ma il piccolo

Corrado di 15 anni, pur non pienamente abile nelle sue funzioni cognitive, ha

sentito lo stridere del fuoco e percepito del fumo ed è corso nella camera di
mamma e papa a dare l'allarme La famiglia Bonanno tenta immediatamente di

scappare dall'inferno ma è Impossibile, perché alcune camere di passaggio, la
scala e l'ingresso sono bloccate da fumo e fiamme. Tentano l'impossibile ma non

c'è nulla da fare. La suocera che sta al piano di sopra sente le grida, si affaccia e

constata il pericolo, ma nulla può fare per soccorrere i congiunti e chiama dal

balcone il vigile del fuoco Andrea Camizzi. Questi con grande sprezzo del pericolo

impugna l'estintore che si trovava a casa, sfonda la porta e sfidando il fuoco che

scendeva giù, inonda la scala e l'appartamento di schiuma, sale

nell'appartamento e crea un passaggio per liberare e far uscire il nucleo familiare

imprigionato. Ci riesce con molta fatica, ma ci riesce. Nel frattempo arrivano pure

dei parenti che lo aiutano nell'operazione e subito dopo i Vigili del Fuoco che
provvedono a spegnere l'incendio. Per fortuna, come abbiamo accennato, per il

nucleo familiare, solo tanta paura ma ne esce' indenne e miracolato.

"L'appartamento- ci racconta Luca ancora impaurito- è completamente distrutto.

La cucina, il corridoio, la stanza dei bambini, le porte e l'ingresso sono un

ammasso di cose bruciate. Due angeli ci hanno salvato la vita. Mio figlio Corrado

che nonostante i suoi problemi e difficoltà, ha avuto una percezione spiccata del

pericolo ed è stato il primo a svegliarci e dare l'allarme ed Andrea Camizzi che
rischiando la vita ci ha tirato fuori dall'inferno Grazie a loro se siamo ancora tutti

in vita. Ad Andrea voglio rivolgere in modo particolare un sentito grazie, gli
saremo eternamente grati." Due angeli o meglio ancora due eroi, che hanno

salvato la vita della famiglia Bonanno.

Fiamme in un'abitazione di Valguamera. Salvi grazie al figlio che li sveglia e alla prontezza di un Vigile del fuoco. - Valguamera.co...27/12/2018



Segretario Comunale " Giovani Democratici celi. 3801978164

D"

nella qualità di Segretario comunale " GD ", il riconoscimento e il conferimento del "
Cittadino Meritevole '" ai Fratelli Michele e Gaetano La Delfa, m quanto, si sono distinti per
la Loro attività lavorativa nel settore metalmeccanici linea elettrica alta tensione con la ditta
" COPPOLA" contribuendo allo sviluppo in tutto il territorio Nazionale contribuendo allo

sviluppo economico di tante famiglie valguarneresi

La presente, viene inviata al Sindaco Dr.ssa Draià per le rispettive competenza della

commissione di valutazione e al Presidente dei Consiglio Comunale per portare in

aula proposta e la votazione finale.

Al Presidente del Consìglio Comunale

Al Sindaco dottssa Francesca Draià

Al Presidente della nA commissione consiliare
Ins. Filippa D'Angelo

Loro sedi

Oggetto: Riconoscimento e conferimento titolo " CITTADINO MERITEVOLE"
approvato con deliberazione del consiglio comunale n. 135 del 28". 12.2015-

1Visto il regolamento per il riconoscimento* del titolo di " CITTADINO MERITEVOLE"
approvato dal consiglio comunale con deliberazione del consiglio comunale n. 135 del

28.12:2015;

Visto il regolamento per il funzionamento del consiglio comunale, per il quale prevede che
il conferimento del tìtolo di " CITTADINO MERITEVOLE" per coloro i che si sono
distinti nel lavoro, nell'arte, nella scuola, nella memoria, nel volontariato e nello sport;

Accertata die ai sensi dell'alt. 5 del citato regolamento prevede che la competenza del
riconoscimento e conferimento del " Cittadino Meritevole "è di competenza del consiglio

comunale;
Tanto premesso,,

PROPONE

Valguarnera, lì 31.08.2018

I



RELAZIONE

CONFERIMENTO E IL RICONOSCIMENTO DI "CITTADINO MERITEVOLE "

IF.lli La Delfa sono i soci della società Coppola Antonino & C. srl. operante nel settore elettrico.

La società è impegnata nell'attività di costruzione, manutenzione e gestione di elettrodotti dì alta,

media e bassa tensione ed opera su tutto il territorio nazionale.

La Sua sede legale è a Paterno (CT) mentre a Valguamera, grazie al crescente fatturato negli anni,
dovuto all'elevata professionalità, i F.lli La Delfa nel 2014 riuscirono ad aprire una sede

amministrativa e contabile, nonché luogo di deposito di mezzi ed attrezzature.

IItutto ha inizio nel 1971 quando il Sig. La Delfa Michele iniziò l'attività di installazione e
costruzione di impianti elettrici di media/alta tensione come operaio presso la Ditta individuale
Coppola Antonino. Dopo due anni, anche il fratello La Delfa Gaetano iniziò a lavorare presso la

stessa Ditta.

Nel '74, acquisita una certa esperienza lavorativa e, considerata la fiducia e il rispetto che il Sig.

Coppola nutriva verso il Sig. La Delfa Michele, quest'ultimo insieme ad un compagno di lavoro,

formarono una squadra di circa 12 operai lavorando in subappalto con la Ditta Coppola.

Nell'85 i F.lli La Delfa decisero di formare una propria squadra di lavoro. All'epoca il numero
medio di operai era di circa 20. Grazie alla loro esperienza, abilità e capacità lavorativa, riuscirono
ad acquisire molte commesse, principalmente nell'ambito dell'alta tensione. Ciò ha fatto si che i

F.lli La Delfa iniziassero ad acquisire ulteriori mezzi, attrezzature e ad aumentare il numero
dell'organico dipendente, al punto tale da costituire nel 1990 una società in accomandita semplice

denominata Ditta La Delfa Michele e Gaetano.

Nel corso degli anni la Ditta La Delfa Michele e Gaetano continuava ad operare con professionalità

su tutto il territorio nazionale nell'ambito della media e alta tensione.

La Ditta si sciolse nel 2001, quando si decise di unire la capacità imprenditoriale del Sig. Coppola e
l'esperienza e l'abilità dei F.lli La Delfa, costituendo nel 2002 la società Coppola Antonino & C.

Sri.

La Coppola Antonino & C. srl fa parte del Consorzio Italwork e vede come committente principale

la Terna Spa.

' Attualmente, la società è costituita dagli eredi del Sig. Coppola e dai F.lli La Delfa, con la carica di

Amministratore Unico ricoperta dal Sig. La Delfa Michele.

Conta un organico di circa 50 operai altamente specializzati, tra installatori elettrici e aiutanti
installatori, autisti ed escavatoristi che vantano un'ottima formazione grazie ai corsi tenuti

Al Sindaco del Comune di Valguarnera

Al Presidente del Consiglio Comunale

Loro sedi



rella

Al consiglio comunale il riconoscimento e  conferimento del tìtolo di  ""CITTADINO
MERITEVOLE " ai fili Michele e Gaetano La Delfa -

SI PROPONE

periodicamente e all'esperienza acquisita negli anni, n. 5 responsabili di cantiere nelle persone di La

Delfa Filippo, La Delfa Gaetano e i figli Filippo ed Enzo e il Sig. Coppola Elio e dell'Ing. Calogero
Di Nato

A gestire la contabilità e i rapporti con il fisco è la Dott.ssa Rosy La Delfa, invece chi si occupa
della predisposizione della documentazione necessaria per la partecipazione alle gare di appalto e
l'acquisizione di lavori e della gestione dei rapporti con i dipendenti sono i Ragionieri Indelicato
Giacomo e Palumbo Giuseppe di Paterno. Inoltre, la società si avvale della collaborazione dell'Avv.
Giusy La Delfa.

Si può dire che, grazie alla professionalità e capacità imprenditoriale dei F.lli La Delfa, questi
ultimi, sono riusciti a dare un contributo economico al territorio Valguarnerese, dando lavoro a
diverse famiglie, nonostante la crisi lavorativa che oggi attanaglia la nostra società.

Per tutto quando sopra narrato,



UFFICIO DI PRESIDENZA^ pec presidenteconsiglio.vg@comune.pec.it

Piazza della Repubblica Valguamera Caropepe  Tei  0935956053-215   .

COMUNE DI VÀLGUARNERACAROPEPE

IL PRESIDENTE

Al Sindaco dottssa Francesca Draià

Al Presidente della HA commissione consiliare
Ins. Filippa D'Angelo

Loro sedi

IOggetto: Riconoscimento e conferimento titolo " CITTADINO MERITEVOLE"
~approvato con deliberazione del consiglio comunale n. 135 del 28.12.2015 -

^Visto il regolamento per il riconoscimento del titolo di " CITTADINO MERITEVOLE"
;approvato dal consiglio comunale con deliberazione del consiglio comunale n, 135 del

|28.12.2015;

èVisto il regolamento per il funzionamento del consiglio comunale, per il quale prevede che
^il conferimento  del titolo di " CITTADINO MERITEVOLE" per coloro i che si sono
|distinti nel lavoro, nell'arte, nella scuola, nella memoria, nel volontariato e nello sport;

5Accertata che ai sensi dell'ari. 5 del citato regolamento prevede che la competenza del
|riconoscimento e conferimento del " Cittadino Meritevole " è di competenza del consiglio

•fcomunale;

•b
alla luce di quanto sopra,

PROPONE

nella qualità di presidente del consiglio comunale, il riconoscimento e il conferimento del "
Cittadino Meritevole •' al sigv Scardino Lucaf in quanto, si è distinto per la Sua attività
lavorativa nel settore artigianato e commercio con la ditta " CEESSEDOMUS" sita presso
la zona industriale del Dittaino, contribuendo allo sviluppo di tante famiglie.

La presente proposta, viene inviata al Sindaco Dr.ssa Draià per le rispettive
competenza della commissione di valutazione-

II Presiden
(Geo



^2,

Carmeluccio Gianluca Scardino, detto Luca, è un imprenditore valguarnerese, che ha
avviato la sua attività contando sulle proprie forze, sulla propria capacità imprenditoriale e
su idee e soluzioni innovative che sono legate alla tradizione artigianale del territorio.

Dalla sua esperienza di vita lavorativa, prima da dipendente e, dopo da agente di
commercio nei vari settori con cui si è confrontato nel corso degli anni, ha creato, da circa
otto anni, la sua azienda, la CS DOMUS, di cui è amministratore unico il nome della
stessa deriva da (C sta per Carmeluccio e S per Scardino domus ovviamente vuoi dire
casa in lataino), che produce e commercializza porte e telai blindati. Essa è ubicata nel
comune di Assoro, presso la zona industriale di Dittaino e si estende in un'area di 40.000
mq con un coperto di circa 11.000 mq. Occupa circa 20 addetti, suddivisi in: area
dell'amministrazione, della produzione e del magazzino; 18 addetti della rappresentanza
commerciale nell'ambito del territorio nazionale e 5 addetti in area internazionale.

Nonostante l'industrializzazione mediante importanti ed assidui investimenti, l'acquisto di
linee produttive totalmente automatiche, che concorrono ad industria 4.0,
il pilastro ed II cuore pulsante dell'azienda è il falegname che, con la sua sapienza e il suo
lavoro artigiano, rende' unico il prodotto. Alla valorizzazione del lavoro artigianale fa da
contraltare una modernissima e tecnologica struttura di produzione, totalmente
computerizzata e a controllo numerico, che rende questa azienda competitiva anche sul
mercato estero. L'internazionalizzazione è un settore dove Luca Scardino ha voluto
puntare, riuscendo con successo ad essere presente sui mercati del Nord America, USA e
Canada, Nord Africa, ed in particolare in Tunisia, in Marocco, Dubai, a Malta e a Cipro.
Fondamentale per la strategia aziendale è la presenza alle fiere internazionali dell'edilizia
e dell'arredamento di interni, con esposizioni a Parigi e Milano.

La CS Domus è un'azienda giovane, dove l'età media è 30 anni. L'attenzione per le
politiche del personale e la crescita del lavoratore sono, fin dalla nascita dell'azienda,
centrali e fondamentali.

Nel mese di luglio del 2015 è stato firmato un protocollo di intesa ed un patrocinio con la
Cattedra di Sociologia dei Processi Culturali e Comunicativi, della Sapienza Università di
Roma, per implementare il bilancio sociale d'impresa e potenziare le strategie di marketing
sociale e sviluppo aziendale sostenibile.

L'azienda ha una crescita annuale che si aggira attorno al 15/25% sul fatturato; già
azienda leader in Sicilia, e una tra le prime 20 in Italia, con i progetti e gli investimenti a

In riferimento alla proposta prot. n.10667 del 31.08.2018 riconoscimento e conferimento
titolo " cittadino meritevole " al signor Luca Scardino titolare della ditta " CIESSEDOMUS"
sita presso la zona industriale del Dittaino, si rappresenta quanto segue:

Al Sindaco Dr.ssa Francesca Draià

lazione per riconoscimento e conferimento del titolo
conferimento di " cittadino meritévole "



II Preside
Geo

titolo " cittadino

si propone

al consiglio comunale delibera il riconoscimento e conferimento del
meritevole " al signor Luca Scardino titolare della ditta " CS DOMUS"-

medio-breve termine la CS Domus mira ad essere una delle prime 10 in Italia con una
produzione di circa 500 porte al giorno, una diversa dall'altra su più linee produttive. La
forza attuale è di circa 220 Pz giornalieri.
La famiglia Scardino è da sempre impegnata in percorsi di fede, nella parrocchia di San
Giovanni Bosco e Maria Ausiliatrice di Valguarnera, e di solidarietà.

Da anni Luca promuove, tramite la sua azienda e con la sua famiglia, azioni di solidarietà
e beneficenza sul territorio. Da ricordare in tal senso è il contributo per il restauro per la
statua della Madonna di Fatima della parrocchia di San Francesco a Valguarnera; il
sostegno economico alla casa di riposo Boccone del Povero di Valguarnera, anche con il
dono del pane quotidiano; il dono annuale di grano, simbolo di prosperità e fertilità, nella
ricorrenza religiosa e folkloristica della festa di San Giuseppe.

Importante è il sostegno allo sport e alle società sportive, come la Valguarnerese Calcio, il
Catenanuova Calcio, diversi tornei dilettantistici di calcio, di tennis, di tiro al piattello,
concorsi ippici e la sponsorizzazione di importanti gare di golf e spettacoli artistico-
culturali.
Luca, fra l'altro, fa parte del Rotary club Etna Centenario, distretto 2110 di Catania, che
promuove beneficienza in diverse aree disagiate della Città.

Luca sostiene, inoltre, alcune associazioni socio-culturali presenti nel territorio; presso
l'opificio della CS Domus vi è sita la sede del coordinamento regionale del Movimento
"Un'altra Storia" di Rita Borsellino, che fa capo pure al Movimento "Addio Pizzo".

Significativa è stata la scelta di utilizzare come doni aziendali per le diverse festività, rivolte
ai dipendenti e ai clienti, i prodotti Unicef, per il sostegno di progetti rivolti all'infanzia.
Inoltre, Luca acquista periodicamente doni sociali che finanziano la ricerca sulla
talassemia e la lotta al neuroblastoma. Annualmente sostiene economicamente l'Avis, gli
Scout Agesci e Telethon.

Attenzione è stata rivolta anche alla valorizzazione del territorio, con finanziamenti a sagre
locali e alle due edizioni del concerto del Primo Maggio Ennese, svolto presso il Parco
Minerario di Fioristella.

Per tutto quanto sopra narrato,



II sottoscritto Segretario Comunale, visti gli atti d'ufficio;

ATTESTA

Che la presente deliberazione, in applicazione della legge regionale 3 dicembre 1991 n. 44,
pubblicata all'Albo pretorio dell'Ente per quindici giorni consecutivi daled è

divenuta esecutiva il giorno

decorsi dieci giorni dalla pubblicazione (art. 12, comma 1);

a seguito di dichiarazione di immediata esecutività.

Valguarnera Caropepe

IL SEGRETARIO COMUNALE

Il sottoscritto Segretario Comunale, visti gli atti d'ufficio;

ATTESTA

Che la presente deliberazione, in applicazione della legge regionale 3 dicembre 1991 n. 44, é
stata affissa all'Albo pretorio del Comune in data |UJQ^ 7jQ| ^ per rimanervi quindici
giorni consecutivi ( art. 11, comma I,come modificato dall'ari. 127, comma 21, della 1. r.

17/04).
Valguarnera Caropepe 

IL MESSO COMUNALEIL SEGRETARIO COMUNALE

IL CONSIGLIERE ANZIANOIL PRESIDENTEIL SEGRETARIO COMUNALE
F.to Bentivegna StefanoF.to Enrico ScozzarellaF.to  Dr.ssa Silvana Arena


